



*Discours du 7.10.2023 de Liliane DESPOIS, Présidente de L'APYK.*

Cette soirée OKTOBERFEST associée à l'APYK est l'occasion de vous présenter les réalités de notre jumelage. Celui-ci a vu le jour grâce aux liens d'amitié créés entre Prunay en Yvelines et la commune de Kreuth, d'où son sigle A.P.Y.K.

Kreuth est une commune allemande de Bavière située au cœur des Alpes Bavaroises à 50 km de Munich, près de la frontière autrichienne.

Notre partenariat a pour but de favoriser les échanges socioculturels, en permettant notamment les rapprochements entre nos différentes cultures, en recherchant un partage de valeurs et de pratiques ainsi que la mise en place d'échanges de bons procédés, notamment entre les établissements scolaires.

Afin de créer notre comité de jumelage, notre Municipalité de Prunay a accueilli une délégation de Kreuth du 7 au 10 septembre 2003. **Il y a donc 20 ans.**

Depuis, chaque année une rencontre est organisée, alternativement à Kreuth et à Prunay. Cette année, C'est à Kreuth que nous avons fêté cet anniversaire.

Au cours de ces 20 années, nos amis Bavarois et Prunaysiens ont découvert ensemble bon nombre de lieux d'exception.

Je vous assure qu'au travers ces événements, les fêtes, les chants, les musiques et les magnifiques tenues vestimentaires de nos Amis de Kreuth, vous ne pouvez pas échapper à la magie des traditions qui sont la colonne vertébrale de l'identité Bavaroise.

Des liens très forts se sont créés entre nos deux communes et entre les familles. Chaque rencontre est un enrichissement et renforce notre attachement mutuel à l'Europe des citoyens et à l'Europe culturelle.

Oui, L'APYK, c'est tout cela .....Ce sont à l'évidence deux villages qui se sont trouvés pour un partenariat où l'amitié est au fil du temps devenu un solide fil d'Ariane.

Et c'est également une équipe qui depuis vingt ans a la volonté de la partager avec vous tous.

C'est dire que son dynamisme et sa vitalité sont à l'image de tous celles et ceux qui ont aimé l'idée de partager ce que Prunay et Kreuth pouvaient offrir à Kreuth et à Prunay.

**Et comme l'avaient espéré les fondateurs du projet et notamment Jean-Pierre Malardeau, Maire de Prunay, Notre Association reste mobilisée pour participer** autant que faire se peut aux activités ou événements qui réjouissent notre village.

Cette soirée en est un joyeux exemple. Et je remercie vivement, tout en faisant un clin d'œil à l'ancienne équipe, l'Association Loisirs et Culture d'avoir accepté de partager amicalement son actualité.

Mes remerciements vont également à l'équipe des EPYS pour sa bienveillante attention lors de mes diverses sollicitations et publications APYK .

Je remercie tout autant notre Municipalité pour son soutien tout au long de ces 20 années.

L'union fait la réussite. Alors je dirais longue vie à nos Associations pour Prunay et les Prunaysiens, les grands comme les petits.

Je souligne encore que le grand chantier de notre jumelage reste celui qui favoriserait la coopération entre nos écoles primaires.

Nous avons déjà réalisé des échanges épistolaires. Mais dans le cadre d'un jumelage de multiples échanges peuvent être imaginés dont l'aboutissement est souvent le déplacement réciproque chez l'autre.

Alors pouvons-nous y réfléchir ensemble ? Enseignants, Parents d'Elèves, Associations et Municipalités respectives..... Je l'espère en y croyant..... Nous y croyons donc.

Merci à tous pour ces quelques instants d'attention et votre adhésion à l'APYK prochainement.

Très bonne soirée à tous.